
                       Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll des SKB-Abends vom 07.Mai 2015 
 

Jens Weidling eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr im Gasthaus Hoheluft und begrüßt alle herzlich. 

Wichtig: Der nächste Vereinsabend findet am Donnerstag den 11.06.15 um 20.00 Uhr statt 

Törn mit Dreimaster „ Grossherzogin Elisabeth“ 
Claus Krüger berichtet begeistert von dem Törn nach Helgoland  
 
Bericht von der „Heide-Witzka“ 
Unser Bootswart Mark Wölpern berichtet, dass alle Arbeiten termingerecht fertig geworden sind. 
Das Schiff ist technisch im top Zustand. Die Polster im Salon sind neu (Jonny ist stolz auf den Bezug). 
Es wurde entschieden, die Rettungsinsel wieder an Deck zu fahren. Der Bootswart hat mit zwei 
Segelkameraden das Schiff nach Heiligenhafen überführt. Dabei wurde von Laboe nach Heiha das 
Parasail gefahren.  
Derzeit ist eine Ausbildungscrew mit Horst Moede als Skipper unterwegs. 
 
Bericht vom Ansegeln 
Eine gelungene Veranstaltung, zwar etwas wenig Wind, aber schönes Wetter, welches den  
ersten Vorsitzenden zum Anbaden verleitete. Einige Vereinsmitglieder fragten sich, warum die 
Ziellinie so dicht unter der Landzunge lag?  
Positiv wurde die neue Segelbekleidung aufgenommen, die „Der Beschrifter“, Innungsstr.8 in 
Buchholz bedruckt hat und die von unserer Segelkameradin Anja Hoffmann rechtzeitig zum Ansegeln 
mitgebracht wurde.  
 
Sommertörn 
Es sind alle Törns vergeben. Auch die halbe Kw. 20 wird noch von Volker Springmann übernommen. 
 
Jugendsegeln 
Seit gestern gibt es wieder Training auf dem Stadtteich. Die Ausbildung wird betreut von Michael Dill, 
Andreas Jung, Mark Wölpern und Peter Eusemann. 
 
Mittsommer Fest am 20.Juni 
Der Kommodore lädt zu sich in die Parkstraße 38 ein. Einige Segelkameraden bieten Hilfe bei der 
Vorbereitung und Durchführung an. Der Shanty Chor ist dabei und das Musikmachen ist erwünscht. 
Es wird noch eine Einladung geben und für die Planung wird um Anmeldung bei Volker gebeten. 
 
Verschiedenes 

 Es hat uns ein Brief von Herrn Zirr erreicht, der Segelkleidung zu vergeben hat. 

 Stadtfestplanung: Zu einem Treffen am 11.6. um 18.00 Uhr in der Rathauskantine geht 
Volker Weidling. 

 Jolle nach Heiligenhafen legen: Die Jolle Typ „Gruben Sprint“ möchte Dieter Meyer nach 
Heiligenhafen bringen. Sie gehörte ihm ursprünglich und er will sich wieder darum kümmern 
(auch um einen Liegeplatz).Er will sie nutzen und sie steht auch den Vereinsmitgliedern zur 
Verfügung. 

 Dieter Meyer berichtet von zwei Schiffen, die zum Verkauf stehen. Ein älteres, 
kunststoffüberzogenes Holzboot ist günstig abzugeben. Bei Interesse kann man sich bei 
Dieter melden. 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 


